



CATÉGORIE BÉNÉVOLE

CATHERINE MILLAR



Impact de l'implication

Catherine Millar a su exprimer sa gratitude envers les bénévoles, donatrices et donateurs, assurant leur soutien constant à la mission de la Fondation. Grâce aux corvées et activités qu'elle organise, les relations entre les communautés anglophone et francophone de la région de Drummondville se sont resserrées. En tant que présidente (2008-2009, 2012-2013) et vice-présidente (2007, 2010-2011), Catherine Millar a accordé plusieurs entrevues aux médias locaux et régionaux. Dans ses messages en tant que présidente publiés dans le Bulletin annuel de la Fondation, elle a mis en avant les travaux d'entretien et de restauration réalisés sur le site de l'église, du cimetière, du presbytère et de la salle St-George, sensibilisant ainsi les quelque 1 000 abonnés à cette publication.

Description

Après 33 années de service auprès de la Fondation de l'Église St-George, Catherine Millar est reconnue pour sa contribution exceptionnelle. Elle a joué un rôle clé dans la protection et la mise en valeur du site de l'église anglicane St-George à Drummondville. Connue pour sa simplicité, sa détermination et son esprit collaboratif, Catherine Millar a largement contribué à l'organisation et est hautement appréciée pour son dévouement et son efficacité en tant que bénévole.

Envergure de l'implication bénévole

Au début des années 1990, l'église St-George, en état critique, nécessitait des travaux de restauration et d'entretien importants. En raison de la diminution du nombre de fidèles anglicans et des coûts annuels de 25 000 \$ pour le chauffage, l'électricité, ainsi que les taxes scolaires et municipales, il était impossible de financer les réparations nécessaires pour ce bâtiment endommagé par le temps et le vandalisme. Face à cette situation, Catherine Millar a fondé en 1991 le Comité pour la préservation de l'église anglicane St-George, qui a pour mission de réaliser les travaux urgents pour préserver ce lieu historique. En septembre 1993, pour assurer la pérennité de cette mission, les bénévoles ont constitué la Fondation de l'Église St-George, dont Catherine Millar est l'une des signataires. Catherine Millar est reconnue comme la matriarche de la Fondation.

Rayonnement de l'implication

Les actions de Catherine Millar ont conduit à plusieurs reconnaissances locales importantes pour l'église St-George. L'église a été officiellement reconnue le 7 décembre 1998, et son cimetière a été cité le 27 janvier 2002 par la Ville de Drummondville. De plus, le site de l'église St-George a été intégré au site patrimonial de la Place Saint-Frédéric, également cité le 21 novembre 2005 par la Ville, en vertu de la Loi sur le patrimoine culturel. Dès 1991, Catherine Millar a sollicité le soutien de la Société d'histoire de Drummond (SHD) pour le Comité pour la préservation de l'église anglicane St-George. L'expertise de la SHD a été précieuse pour garantir la qualité des travaux de restauration. En 2014, elle a convaincu la SHD d'organiser des visites guidées de la Ville se terminant à l'église St-George. Catherine Millar a également obtenu la collaboration des divers services municipaux, notamment pour l'installation de projecteurs afin de protéger l'église contre le vol et le vandalisme. Grâce à ces efforts, la Fondation bénéficie de conseils professionnels et de l'assistance de la Ville en continu.

Conseil du
patrimoine
religieux
du Québec

prix
d'excellence
DU CONSEIL DU PATRIMOINE
RELIGIEUX DU QUÉBEC

